

III Domingo del TO - 21 enero 2024 -Ciclo B



UN REINO CERCANO/QUISIERA



AMBIENTACIÓN

El Reino está cerca, es Jesús quien te está llamado a ser ese Reino. Vemos a Jesús caminando por Palestina, escuchando, mirando, anunciando, acercando la Vida a la vida.

Se ha cumplido el tiempo de las promesas. ¡El Reino de Dios está aquí! Convertíos y creed en el Evangelio. Son las palabras con las que Jesús comienza su vida pública. Él quiere decir al mundo con su presencia qué es Reino de Dios, llamada a la conversión y a la fe en la Buena Nueva.

Hago silencio para acoger y entender lo que me propones, a qué me invitas. Y en el silencio tu presencia me lleva a aquietar, a disfrutar y a hacerme eco del momento.

Tú Señor estás aquí, estás en cada prójimo que me encuentro, estás en cada realidad diversa, estás y estoy contigo.

Desde mi realidad concreta, desde la responsabilidad que tengo, quiero vivir con la mirada en Ti, que nos acerca a Dios, que nos acerca a la vida.

CANTO.

CADA MAÑANA - RUAH

https://youtu.be/6A3AS5oavA0?si=BrcbUViB17mmusoz

DIEGO TORRES - QUISIERA

 $\underline{https://youtu.be/fvksgzYRPr8?si=oaTuoUkOq99FnFPb}$

EVANGELIO. Marcos 1, 14-20

«Después que Juan fue entregado, marchó Jesús a Galilea; y proclamaba la Buena Nueva de Dios: Decía: «El tiempo se ha cumplido y el Reino de Dios está cerca; convertíos y creed en la Buena Nueva». Bordeando el mar de Galilea, vio a Simón y Andrés, el hermano de Simón, echando las redes en el mar, pues eran pescadores. Jesús les dijo: «Venid conmigo, y os haré llegar a ser pescadores de hombres». Al instante, dejando las redes, le siguieron. Caminando un poco más adelante, vio a Santiago, el de Zebedeo, y a su hermano Juan; estaban también en la barca arreglando las redes; y al instante los llamó. Y ellos, dejando a su padre Zebedeo en la barca con los jornaleros, se fueron tras él».

Para profundizar el texto (Marie-Noëlle THABUT)

La primera lectura nos dice que Dios es el Dios del universo; se puede rezar por todos los sitios, más allá de las fronteras de Israel, sobre un barco e incluso en el vientre de una ballena. La presencia de Dios no está limitada a un lugar, a un país, un partido o una religión...

El Salmo 24/25 es justamente la oración de un pecador: un pecador que desea cambiar de camino, convertirse; un pecador que sabe que siempre es posible para aquel que confía en la misericordia de Dios: «El Señor muestra a los pecadores el camino. Enseña a los humildes su camino»

En la carta de San Pablo a los Corintios, el centro es una invitación a levantar los ojos, más allá del horizonte cotidiano, para mirar al horizonte de Dios, al nuevo mundo que está naciendo. Esto no es una lección moral sino una invitación a regocijarse: La Buena Nueva de la llegada del Reino es la misma para todos, ricos o pobres, casados o no. Se trata de dos maneras de vivir la misma realidad: la manera pagana y la manera cristiana, la manera de Adán y la manera de Cristo.

En Evangelio de hoy reflexionamos sobre algunas palabras de la llamada de Jesús a los primeros discípulos, Simón y Andrés, Santiago y Juan. Como en toda vocación, hay dos fases: la llamada y la respuesta. Jesús pasa, los ve, los llama, es su iniciativa. Para los discípulos se trata, evidentemente, del reino que se aproxima y que los llama. En cuanto a la respuesta, «Al instante, dejando las redes, lo siguieron», hace pensar a la de Abrahán que, como dice el libro del Génesis: «Abrahán se puso en marcha como el SEÑOR se lo había dicho» (Gn 12). Pero, atención, Jesús les dijo: «Venid conmigo y os haré pescadores de hombres». Jesús no los entusiasma prometiéndoles algo para ellos, sino para los demás. Los asocia a su tarea. De esta manera, les dice algo de su propia misión: pescar a los hombres. Como dice él mismo en el evangelio de Juan (Jn 10,10): «He venido para que los hombres tengan vida y la tengan en abundancia».

Pistas para la oración

- ¿Qué hacían los pescadores cuando Jesús les llama? ¿Cómo es su respuesta?
- ¿A qué te invita hoy Jesús? ¿Cuál es tu respuesta?
- Como comunidad, como Iglesia, ¿cuál es la llamada que Jesús nos hace hoy?



MÚSICA AMBIENTAL.

MAJESTIC – VIVIANA GUZMÁN

https://youtu.be/0eSXHlqgFQg?si=8WIi03qyDXZVd01p

DEJAR Y RECIBIR

Es un mismo movimiento.
Dejar es ganar.
cuando descubres que
es dando como se recibe,
Tu vida cambia.
Dar, dejar, compartir.
Tu tiempo, tu pensar,
tu decir.
Abierta al Otro,
acogiendo tu invitación,
propuesta de una vida nueva,
plena, diferente.
Una vida que se hace
sintonía en lo creado.
Si me llamas, voy.

Si me llamas, voy.
Si me preguntas, quiero.
Si me envías, acepto.
Si me respondes, callo.
Si me pides, doy
Tu Reino es vida.
Vivamos consentido.
Caminemos con ilusión.

Tu Reino es revolución, abramos la mente. cambiemos. Tu Reino es de todos. somos en él. El Reino es Jesús, acojamos su estilo. El Reino es para liderar, personas, vidas. El Reino es la razón de nuestra historia. divina, humana. El Reino se sueña y se trabaja. ¿Cómo respondo hoy? Siendo Reino,

escuchando.

acompañando,

compartiendo. Sueños, palabras

Somos Reino

y gestos.

CANTO.

LA FUERZA DE SUS SUEÑOS - LILLY GOODMAN

https://youtu.be/QwBPIWr3apo?si=75qtTKclpe3LYycy ENTRE TU SED V LA MÍA

https://youtu.be/fevabcqgxTA?si=KKga3Pj10sgqd2x4



Hermanas de la Caridad de Santa Ana C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España) www.chcsa.org



